

北 区 会

花山梅林会近況

園 10 塚本敬三

花山梅林会の最近の活動状況をお知らせいたします。今年の 1 月に東側斜面の三段目までの伐採と下草刈の整備を終了いたしました

花山小学校長のお世話で有馬ライオンズクラブが梅の苗木 150 本贈呈して頂く事が正式に決まり、3 月 13 日午後 2 時 30 分から卒業記念植樹式を行う事になりました。植樹行事には学校、学童、PTA、有馬ライオンズクラブの方々和我々梅林会がサポート役として参加する事になりました。植樹式当日は 4 年生、5 年生、6 年生全員が校庭に集合して、校長先生のお話に引き続き、塚本代表が会の趣旨として皆さんの通学路の安全確保と環境保全そして花山の地名に負けない神戸一の



梅林造りに頑張りますと挨拶、そして有馬ライオンズクラブ代表武内氏が北区の誇りとなる梅林造りのため今後も協力していきたいと厚くご挨拶くださいました。挨拶終了後、各学年が見守る中、各学年代表者により植樹が始まりました。足場が悪い所ですが、初めての植樹を体験して皆さん緊張気味でしたが、楽しそうに作業をしておられました。下から見守る学童の声援が楽しくもあり心強くもあり、大変嬉しく感じました。3 年先には皆で花見を楽しむ事も約束しました。これから苗木が立派に育つように管理していきたいと思っています。

われわれの会では月 3 回程度の作業を行っています。何か別の楽しみを作ろうと話が決まり、3 月下旬に伐採したクヌギを利用して「シイタケ」を栽培する事にしました。会員有志の出資で二千個の菌を植え付け雑木林の片隅に保存しております。2 年後が楽しみです。もちろん梅の花や実も楽しみに毎回作業に励んでいます。

花山梅林会は北区会の活動では有りますが、他区の方々も入会は自由です、神戸一の梅林になるよう皆で活動しませんか。

連絡先 園芸 10 期 塚本桂三 591-6436



西 区 会

わ本部業務改革と区会の業務推進への取り組み 生 - 10 國分東洋彦

去る 3 月 29 日、晴天に恵まれて西区会新規加入会員との懇親花見会を西神中央公園にて開催した。蕾も花のうち、九分の今にも咲かんと身構えたその凛とした蕾の下、新会員 15 名、旧会員 10 名、総勢 25 名の大蕾見会となり、各自持参した花見弁当、お酒で楽しく懇親を深めた。西区会も今年度新規会員 25 名を加えると 166 名の大所帯になる。このまま増えていくと 200 名、300 名は目の前である。

本部会員も毎年増加する事を考えると、それに対応した仕組みを作り上げておかねばならないという事で、昨年度「業務刷新委員会」が発足、本部業務の内容、組織を検討してきた。詳細は「情報ぎやらりー」に掲載の通りである。

本部の業務が刷新され木の根幹

は出来た。次はそれに部会、区会がどう対応するかを検討しなければ花咲き、果実の実る大木にはなりにくい。とくに地区会は、会員間の情報交換がどうしても疎になりがちであり、まずはここを改善する必要がある。

そこで西区会としては、西区を 4 つのブロックに区分して情報交換の場を多く作り会員が見える組織を検討してきた。まだまだ不十分なところばかりではあるが今後模索の中で枝葉をつけて行きたい。将来必ず必要となるであろう会員間の相互扶助制度もこのブロック制でフォローしていきたいと考えている。この組織が活性化するには、会員一人ひとりの絶大な協力が必要だし、“わ”の活動を楽しめる企画が重要になる。今回本部に出来た企画委員会も期待されるが、区会自らも早急に検討していかなければならない大きな課題である。今後、このブロック制が充実していけば、各区会間や他のボランティアグループ等との交

流にも広がっていくであろう期待がある。色々なボランティア活動の中に、地域イベントへの参加、会員の花見会、ゴルフ、グラウンドゴルフ、マージャン、ハイキング、カラオケ、旅行、ボウリング、など等、若者に負けない楽しみを持ち、プラス思考で人生を大いに謳歌しよう。

『第 1 回西区ボランティア交流会』に参加して

国 5 西 神林幹夫

西区社会福祉協議会の肝いりで、首記交流会に西区会として参加。西区で活動中のボランティア団体 27、個人活動の方約 16 名、総勢 100 名弱の方が集まり、去る 3 月 5 日西区役所で開催された。

講演会(これは面白くて、示唆に富む)のあと、各自名刺を交換して悩み喜びを語り合う時間を共有、今後の情報交換を約し合う光景も見られた。今後年 1~2 回開催されるようだがお互いの連帯が醸成される可能性を感じた。次回西区会からも大勢の参加を望みます。